



## Venue d'une conteuse

publié le 24/01/2016

### Sous l'arbre à palabres

**Le lundi 18 et le mardi 19 janvier 2016**, les classes de 6ème du collège Didier Daurat et la classe de CM2 de l'école de Mirambeau se sont retrouvées dans la salle polyvalente pour assister au spectacle « Masque en conte » mêlant contes, chants et danses venus d'Afrique, et participer à deux ateliers menés par Mme Merville. Le premier consistait, à partir d'une exposition d'authentiques masques africains, à exprimer son ressenti, puis à imaginer l'histoire d'un des masques pour enfin en créer un. Le second atelier, composé de plusieurs exercices amusants et réalisés avec des masques neutres, avait pour but de montrer l'importance du corps au théâtre et permettre un voyage intérieur.



Ce voyage en Afrique, ludique et convivial, a beaucoup plu aux élèves et aux professeurs. Cette belle parenthèse culturelle leur aura ouvert un nouvel horizon.

Merci Mme Merville !

Article rédigé par la classe de 6ème Ambre sous la direction de Mme Delubriac



### Leur avis vous intéresse :

« J'ai trouvé que c'était super, amusant et entraînant ! Merci !!! » *Chloé Diot*

« C'était très bien. Cela m'a appris beaucoup de choses. Mais ça n'a pas duré assez longtemps. » *Enzo Robert*

« J'ai adoré ! ça m'a fait beaucoup rêver. » *Lucas Patoureaux*

« Merci pour ces contes merveilleux. C'était super ! Merci ! Merci ! Merci ! » *Elise Morandière*

« Cela restera gravé toute notre vie ! » *tous les élèves de 6ème Ambre*



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.